Le Conseil régional indigène du Cauca (Colombie), la Corporation juridique Yira Castro (Colombie) et Comundo (Suisse) vous invitent à la projection de

Hasta que se apague el sol

Un film de Jonas Brander, Colombie 2023 - 88 min

Le documentaire sera suivi d'une discussion sur le contexte, la lutte et la résistance des peuples indigènes en Colombie. Bienvenue à toutes et tous! Entrée libre

Avec

Oveimar Tenorio, coordinateur politique Tullio Togni, anthropologue Francisco Henao Bohorquez, avocat Oswaldo Rodríguez Macuna, représentant indicène Je'eruriwa

Laura Kleiner, ju<u>riste</u>

comundo 🍪

www.comundo.org

Lausanne 9 juillet 2024 à 19h30 La Datcha Bar ouvert Côtes-de-Montbenon 13 Genève
11 juillet 2024 à 19h30
Maison des Associations
Apéro offert
Savoisse 15

Berne
12 juillet 2024 à 20h00
Living Room
Apéro offert
Moserstrasse 30